

Ressort: Vermischtes

Wetterdienst: September sehr warm und zu trocken

Offenbach, 29.09.2014, 18:00 Uhr

GDN - Der September 2014 war vergleichsweise warm und zu trocken: Verglichen mit dem langjährigen Durchschnitt habe es zu wenig geregnet, teilte der Deutsche Wetterdienst am Montag mit. Mit Niederschlägen von etwa 53 Litern pro Quadratmeter sei das Monatsoll um 14 Prozent verfehlt worden.

Auch die Sonne sei unter ihren Möglichkeiten geblieben und habe mit 134 Stunden nur 89 Prozent ihres Solls erreicht. Dennoch habe die Durchschnittstemperatur mit 14,9 Grad Celsius um 1,6 Grad über dem langjährigen Mittel gelegen. Spitzentemperaturen wurden in Dresden und Bernburg an der Saale erreicht: Dort maßen die Meteorologen am 6. September 28,8 Grad Celsius.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-41955/wetterdienst-september-sehr-warm-und-zu-trocken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com